

Saluda del Presidente de Castilla La Mancha

■ Para una ciudad como Valdepeñas, referencia mundial como capital vitivinícola, la llegada de sus Fiestas de la Vendimia y del Vino marca un hito en el transcurrir del año, pues coincide el afán de la vendimia y la expectación del mosto nuevo con la devoción de toda la comarca a la Virgen de la Consolación. Son días en los que Valdepeñas celebra una Fiestas de Interés Turístico Nacional, porque desde antiguo se ha sabido honrar al vino y a la Patrona como se merece. Especialmente cuando en torno a esta potencia vitivinícola se ha unido el buen hacer para la promoción industrial y económica de la población.

Son días en los que cobran relevancia las costumbres, las tradiciones y, sobre todo, las personas del lugar, y por eso es importante que sean lo más participativas y abiertas posible.

Es para mí un honor poder saludaros a través de estas líneas, y desearos unas felices Fiestas de la Vendimia y del Vino, y una satisfacción hacerlo también en calidad de presidente de la AREV, pues Castilla-La Mancha vuelve a ostentar la presidencia de la Asamblea de Regiones Europeas Vitícolas (AREV).

Creo que es una buena ocasión para recordar que en esta tierra apostamos por no dejar a nadie en el camino, y por ser, en nuestra condición de tierra de paso, excelentes anfitriones. Por eso, queremos fiestas inclusivas, alegres y respetuosas. No quiero dejar de hacer una llamada al respeto, en especial a la mujer, para que nadie se sienta desplazado o incómodo.

Solo de esta manera podrán todas las personas, de cualquier edad y condición, dis-

frutar de un amplísimo programa de fiestas, en el que volveremos a disfrutar del Túnel del Vino, la concentración de peñas, las exposiciones y actos culturales de gran nivel, también solemnes actos institucionales como el izado de las banderas, y por supuesto los actos de respeto y cariño a la Virgen de la Consolación.

Creo sinceramente que este año podemos vivir las fiestas patronales con una dosis mayor de esperanza, de confianza, conscientes de que hay que seguir trabajando para mejorar, para que la recuperación llegue a todas y a todos, y para que este sentimiento se mantenga a lo largo de todo el año.

Serán días de baile, de música, de actividades deportivas y lúdicas en las horas previas, porque no hay Fiesta Mayor que no dé la oportunidad a los vecinos, amigos y visitantes, para confraternizar en torno a una buena gastronomía, en la pista de baile o viendo a los más pequeños disfrutar de las más variadas diversiones.

Una especial mención a quienes tanto han trabajado para que estas fiestas vuelvan a ser una realidad viva, participativa y emocionante, y a quienes trabajarán en firme estos días para que todo transcurra con seguridad y tranquilidad.

Con el deseo de que sean unas fiestas acordes a la categoría de Interés Turístico Nacional que ostentan, y de que todos los actos se desarrollen en un gran ambiente de sana alegría.

Con afecto.

Emiliano García-Page Sánchez
Presidente de Castilla-La Mancha



Jóvenes con muchas cosas que decir

Los vinos de Valdepeñas dicen, cuentan y enseñan. Si tienes una historia, compártela.



Valdepeñas
Denominación de Origen

VINOS CON HISTORIAS QUE CONTAR
vinosvaldepeñas.com

WINEinMODERATION.eu
Art de Vivre

El vino sólo se disfruta con moderación



Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural. Europa invierte en las zonas rurales.



GOBIERNO DE ESPAÑA
MINISTERIO DE AGRICULTURA, ALIMENTACIÓN Y MEDIO AMBIENTE



Castilla-La Mancha
Comunidad de Agricultura, Medio Ambiente y Desarrollo Rural